## CONCENTRACIONES DE TECNIFICACIÓN ENERO Y FEBRERO DE 2015

## **CONCENTRACIÓN EN ALICANTE (11 de enero)**

El día 11 de enero dio inicio la temporada 2015 del Programa de Tecnificación de la FACV. La primera concentración del año tuvo como sede las excelentes instalaciones del Club de Ajedrez



Alicante.

A esta jornada, que se desarrolló en sesiones de mañana y tarde, acudieron once jugadores divididos en dos grupos, y Julen Arizmendi y Mauricio Vassallo como entrenadores.

Desde aquí aprovechamos para agradecer a Patricia Claros su inmejorable trato, preocupándose siempre de que estuviéramos como en casa.

## **CONCENTRACIÓN EN ALZIRA (8 de febrero)**

El 8 de febrero los integrantes del Programa se reunieron en el Club de Ajedrez Alzira para asistir a la segunda concentración del año. Recientemente el club llevó a cabo una leve remodelación, y lo cierto es que era ideal para nuestros propósitos.

El entrenamiento, como viene siendo habitual, tuvo lugar en dos sesiones, con un parón a mediodía para comer. Fueron trece los tecnificacados que acudieron. En esta ocasión se contó con Julen Arizmendi y Mauricio Vassallo para trabajar los aspectos técnicos. Por su parte, Carlos Martínez se encargaba del lado psicológico de la competición.

Quisiera agradecer al Club de Ajedrez Alzira y a Jesús Gerona que nos permitieran hacer uso de su sede para llevar a cabo esta jornada, y también la ayuda prestada por Vicente Gómez.





